



EPOUVANTABLE MER DE SABLE

DU 5 OCTOBRE AU 3 NOVEMBRE 2024

A l'occasion d'Halloween et pour la 8ème saison, la Mer de Sable se transforme en Épouvantable Mer de Sable dès le samedi 5 octobre. Au programme de ce rendez-vous très plébiscité par les familles : un nouveau spectacle, des attractions revisitées, d'affreux personnages et des décors monstrueux. Alors Chocottes ou Maxi frousse ? Même pas besoin d'être grand pour avoir la trouille !

AU PROGRAMME :

NOUVEAU SPECTACLE



LES REVENANTS DE WEST CITY

Un infâme sorcier a réveillé les morts de West City ! Deux jeunes héros devront tout mettre en oeuvre pour les renvoyer dans leurs tombes, à grand renforts de poudre noire et de dynamite.

REPRESENTATION CHAQUE JOUR



CHOCOTTES

Les p'tits monstres et leurs parents sont invités à découvrir des décors monstrueux et à s'aventurer dans les attractions métamorphosées comme Mississi'Trouille et la Rivière des Sorcières. Ils sont également conviés à participer aux concours de grimaces et de déguisement : chaque jour, un mystérieux personnage élira les deux plus affreux déguisements (en partenariat avec Bayard Editions et les romans "Chair de Poule").



MAXI FROUSSE

D'abominables personnages rôdent autour du Silver Mountain revisité pour l'occasion et invitent les plus téméraires à emprunter le Train des Ames en direction du Ranch des Ames perdues pour vivre une aventure captivante où la magie noire et le courage s'opposent. À leurs risques et périls !

INFOS PRATIQUES

Épouvantable Mer de Sable, de 10h30 à 18h00 tous les week-ends à partir du 5 octobre et tous les jours pendant les vacances scolaires du 19 octobre au 5 novembre.

Réservations sur merdesable.fr



A NE PAS MANQUER

En conclusion de cette journée d'épouvante, les visiteurs sont invités à rejoindre épouvantails, sorcières, zombies et autres monstres pour déambuler à travers le parc dans une Marche Funèbre clôturée par un final enflammé !



OUVERTURE 7J/7 PENDANT LES VACANCES SCOLAIRES

Le parc sera ouvert tous les week-ends dès le 5 octobre pour fêter Halloween en avant-première, puis sans relâche pendant les vacances de la Toussaint du 19 octobre au 3 novembre.



MEME PAS PEUR

Pour les âmes sensibles, des stickers anti-trouille sont disponibles à l'accueil. Ils ont le pouvoir d'éloigner les affreux personnages.

A PROPOS DE LA MER DE SABLE :

Implantée sur un site naturel exceptionnel en pleine forêt d'Ermenonville (dans l'Oise), à la frontière de l'Île-de-France, la Mer de Sable est le premier parc à thème de France créé en 1963 par Jean Richard, "l'Amoureux des animaux". Année après année, le parc s'est enrichi de nouvelles attractions, de nouveaux spectacles et de nouveaux décors, transportant les tribus d'aventuriers dans l'univers du Far West.

En 2024, plus que jamais, la Mer de Sable revendique sa vocation : offrir aux familles une journée de partage d'émotions, de sensations et d'aventures dans un cadre naturel dépaysant à la découverte du Far West et des grands espaces. Du Désert du Nouveau Mexique à la Vallée des Mississipi'tits en passant par le Canyon du Colorado c'est tant d'expériences et de découvertes à partager en famille !

Appartenant au groupe Looping, 19 sites de loisirs dont la Mer de Sable sont présents en France et en Europe et sont animés par un même objectif : faire vivre à leurs visiteurs un moment de divertissement et de plaisir en famille.

Contact presse : Agence OXYGEN
Capucine Wacogne
capucine@oxygen-rp.com - 06 59 67 65 92